

Fecha 07.03.2009	Sección Nacional	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

Piden al alcalde de Morelia arreglar vialidades de la localidad



Señor director:

Le escribo desde Morelia, Michoacán, donde *La Crónica de Hoy* nos llega puntualmente y reconocemos la postura crítica que ha asumido ante el gobierno del Distrito Federal y creo que poco a poco se amplía, en la sección de Estados, a buena parte del país.

Por eso le solicito publicar la siguiente petición al presidente municipal de la capital michoacana, Fausto Vallejo.

Alcalde Vallejo: voté por usted para que el PRI recuperara Morelia. Creí en su oferta de campaña y consideré que, por fin, pondría orden al desorden vial y de seguridad que dejó Salvador López-Espíndola.

El **agua** es carísima. Entiendo que en colonias de clase media tengamos que pagar un poco más por el consumo. Pero la cuo-

ta es altísima, el **agua** **escasea** y en ocasiones llega sucia. Al menos así ocurre en la colonia Nueva Chapultepec. Y las vialidades. El bulevar García de León, con una obra que no tiene explicación pero sí afecta a la vialidad. No hay semáforos donde debe haberlos. Los baches son eterno suplicio. ¿Podrá hacer algo para que ésta no sea la capital del bache y de los mordelones que saben detener a conductores pero no enfrentar a los ladrones que asaltan casas?

Atentamente
Paola Estrada
Colonia Nueva Chapultepec
Morelia,
Michoacán

